



L'ANR à la Soirée de l'Engagement : Un succès pour la rencontre et le partage

L'Association Nationale de Retraités (ANR) Paris a participé à la **Soirée de l'Engagement**, un événement organisé dans le cadre de la semaine de l'engagement par la Ville de Paris. Cette rencontre, riche en échanges, a permis à l'ANR de se présenter à un large public de visiteurs et de participants curieux de mieux connaître ses activités et sa mission.

Un rendez-vous dédié aux citoyens et aux associations engagés

Le mardi 3 décembre, à partir de 16h, les salons prestigieux de l'Hôtel de Ville de Paris ont accueilli cette soirée unique. Un espace ouvert où bénévoles, associations, Volontaires de Paris, et services dédiés se sont réunis pour dialoguer et partager leur engagement quotidien au service des Parisiens.

Au programme : échanges et ateliers participatifs

Les visiteurs ont pu s'immerger dans une ambiance conviviale et participative grâce à des ateliers, des débats, et des animations variées. Pour l'ANR Paris, ce fut une occasion précieuse de sensibiliser les citoyens parisiens à ses projets et de rencontrer d'autres acteurs de l'engagement.

Cet événement illustre parfaitement le dynamisme et la solidarité qui animent les Parisiens et leurs associations. L'ANR Paris se réjouit de ce succès et continue de promouvoir l'engagement citoyen au service des retraités et de la société dans son ensemble.